

令和元年 「夏の交通安全運動」

2019年7月11日(木)～7月20日(土)

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追いつく際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

夏の…「ぼんやり事故」注意

◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突
- ⑤ 渋滞でノロノロ運転中に…前の車に追突
- ⑥ トンネルの入り口付近で…前の車に追突

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

構内も停止するまで、運転中

札幌 交差点 右折しようとしてきた車と衝突しそうになって ハンドルを左に切ったら歩道に乗り上げた…男女7人けが

2019年07月14日 07時09分

13日午後8時10分すぎ、札幌市中心部の交差点で、軽自動車が歩道に乗り上げ、信号待ちをしていた歩行者が次々とはねられ、男女あわせて7人がけがをしました。目撃した人の話によりますと、軽自動車は交差点に入った際、右折しようとしてきた車と衝突しそうになって歩道に乗り上げたということです。運転していた20代の男性は「車を避けようとハンドルを左に切ったら歩道に乗り上げてしまった」と話しているということです。

深夜2時 大型トラックはみ出し、正面衝突

乗用車の女性が死亡

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/7/14(日) 9:33

14日午前2時半頃、長崎県の西九州自動車道で、大型トラックと乗用車が正面衝突する事故があり、乗用車に乗っていた女性が頭などを強く打ち死亡が確認された。この他、乗用車の男女5人とトラックの運転手の合わせて6人が病院に搬送されたが、全員意識はあるという。警察は、大型トラックが中央線をはみ出したとみて事故の詳しい原因を調べている。

交差点 大型トラックにはねられ

横断歩道を渡っていた自転車の90歳男性死亡

- ◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/7/13(土) 18:10

13日午前11時ごろ、岩手県の国道交差点で、横断歩道を渡っていた自転車に乗っていた男性(90)が大型トラックにはねられ死亡しました。警察は大型トラックを運転していた、男(66)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕して事故の詳しい原因を調べています。

バスと乗用車衝突、約20人搬送か 1人重体情報

2019/7/13(土) 14:20

13日昼ごろ、長野県の国道で、観光バスと乗用車が衝突した。乗用車の男女計2人が病院に搬送され、男性が意識不明の重体、女性が重傷。バスの乗客乗員約20人も搬送された。